
Montréal a besoin de plus d'espaces verts. Avec les changements climatiques  
ça devient une nécessité pour la gestion des eaux pluviales, la diminution  
des îlots de chaleur, la protection de la biodiversité et la santé mentale  
des citoyens. Il faut protéger les friches, les terrains vagues les boisés.  
Particulièrement dans l'Est où j'habite. Mercier-Hochelaga-Maisonneuve a  
besoin de son Parc-Nature. Nous demandons l'aide de la ville pour limiter le  
développement incessant du port de Montréal qui empiète toujours plus sur  
nos espaces verts. La ville doit également nous aider à contrer les assauts  
des compagnies comme Raymont Logistiques qui veulent davantage industrialiser  
le secteur en sacrifiant nos milieux de vie et notre qualité de vie. 
 


